

AUTORIZACIÓN DEL PARTICIPANTE, HIJO O TUTOR Y/O ADULTO

Nombre de la Escuela/Agencia: _____

Áreas de instalaciones: Parque de la ciudad de Tulsa – Parque Mohawk

LIBERACIÓN DE RESPONSABILIDAD:

En general, es Aula al Aire Libre – La póliza de Tulsa ("Aula al Aire Libre") garantizar que nuestros participantes siempre tengan el control y la responsabilidad de su propia seguridad personal (y la de sus hijos). Las actividades del Aula al Aire Libre consistirán en caminatas de dificultad baja y moderada, por períodos cortos. Además, yo o mis hijos podemos entrar en contacto con agua, plantas, árboles, insectos, abejas, ardillas, gansos, serpientes, hiedra venenosa y otros insectos, animales, plantas y materiales que se espera que se encuentren al aire libre. Además, el Aula al Aire Libre es un evento patrocinado por la Escuela/Agencia mencionada anteriormente ("Agencia"). Yo, como padre, y el personal de la Agencia somos responsables de que los niños, incluidos mis hijos, participen en este evento durante todo el período. El aula al aire libre: el personal y los voluntarios de Tulsa sirven como facilitadores.

Como padre/tutor de mis hijos o yo mismo como participante autorizado de la escuela, entiendo, como autoridad autorizadora, que el aula al aire libre implica actividades físicas que dan lugar al riesgo de lesiones corporales o daños de propiedad. En consideración a la oportunidad de participar en este programa, por la presente libero total e incondicionalmente y acepto eximir de responsabilidad a Aula al Aire Libre - Tulsa, sus respectivos agentes, contratistas, empleados, funcionarios, directores y miembros de toda responsabilidad, demandas, acciones, reclamos o juicios de los mismos, por cualquier lesión, daño, enfermedad que yo y / o mi hijo / hijos podamos sufrir durante o como resultado de su participación en el evento. Reconozco los riesgos de lesiones inherentes a las actividades físicas. Reconozco que las personas anteriores confían en esta exención para permitirme a mí y/o a mi hijo/hijos participar, y que esta exención será vinculante para mí, mis herederos, cesionarios y representantes personales y mis hijos y sus herederos, cesionarios y representantes personales.

En referencia al COVID-19, soy consciente de la posible propagación del COVID-19 que podría provocar una enfermedad grave y la muerte. Por lo tanto, en la medida de mis posibilidades, practicaré el distanciamiento social adecuado según lo recomendado por las directivas del departamento de salud, practicaré una buena higiene (lavado de manos, uso de desinfectante de manos, uso de mascarilla cuando sea necesario, etc.) y seguiré otras recomendaciones de salud. En caso de que yo o mi hijo(s) nos enfermemos, prometo auto-reportar la enfermedad, contactar con el Aula al Aire Libre - Tulsa para informarles de mi condición y ponerme en cuarentena.

LIBERACIÓN DE FOTOS [Marque la casilla si opta por no participar]:

Otorgo a Aula al Aire Libre- Tulsa el derecho de tomar fotografías de la participación de mi hijo o mía en relación con el evento identificado anteriormente. Autorizo a Aula al Aire Libre - Tulsa, sus cesionarios y cesionarios a los derechos de autor, a usar y publicar los mismos en forma impresa y/o electrónica. Acepto que Aula al Aire Libre - Tulsa puede usar fotografías con o sin notificación y para cualquier propósito legal, incluidos, por ejemplo, fines tales como publicidad, ilustración, publicidad y contenido web.

He leído y reconozco lo anterior, y soy un signatario autorizado:

NOMBRE (Impreso)

FECHA

FIRMANOMBRE

DEL NIÑO/NIÑOS Y TPS ID#